

Pregunta nº 1

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El 10 de enero la prensa se hizo eco de la previsión de cierre de la empresa KTC y el consiguiente despido de 35 trabajadores.

Posteriormente los medios de comunicación se hicieron eco del inicio de las negociaciones con los representantes de los trabajadores para pactar las indemnizaciones a percibir por el cierre.

Y el día 22 de enero conocimos que la empresa y dichos representantes habían llegado a un acuerdo sobre las indemnizaciones y que la empresa cerraría el día 15 de febrero.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al Alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario del 27 de enero, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones ha realizado el Alcalde en orden a evitar el cierre de la empresa KTC?

Valladolid, 24 de enero de 2025

Juan Carlos Hernández Moreno
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE